

Je passe par ce canal qui nous est commun, pour remercier notre Président avec toute la délégation qui l'a accompagnée à Pobe ce jour samedi 20 Août 2021 pour assister à la cérémonie du 3ème jour de notre sœur Choukourath.

Je n'ai pas de mots pour vous remercier et avec vous tous les membres de la collectivité Iyêrou Okin de Porto-Novo.

Vous avez bravé la pluie et vous avez subi les rigueurs de la voie qui est en construction avec toutes les nuisances induites pour venir dire à Pobe que nous sommes des dignes filles et fils de cette honorable et Respectable collectivité.

Vous avez occupé dignement la place qui est la vôtre et tout ça nous a honoré.

Le Seigneur Tout Puissant vous le revaudra.

Je prie au nom de mes sœurs et de mes frères que la réciprocité soit pour des occasions de célébration des événements heureux.

Que Dieu nous préserve et nous épargne de ces cas de maladies et de décès.

Je vous aime toutes et tous.

May God bless you